

Verbessert die Arbeit der MAS

Das Politbüro der SED nahm in seiner Sitzung vom 17. Februar zur Verbesserung der Arbeit der Maschinenausleihstationen Stellung. Das Politbüro hält es für notwendig, daß im Interesse der Erhöhung der Hektarerträge die werktätige Bauernschaft mehr als bisher durch motorische Zugkraft unterstützt werden muß. Es ist deshalb notwendig, die Arbeit der bestehenden MAS zu verbessern und neue Maschinenausleihstationen zu schaffen.

Das Politbüro hält diese Aufgabe für eine vordringliche Aufgabe bei der Vorbereitung der Frühjahrsbestellung. Das Politbüro ersucht die Genossen Rau und Selbmann, der Deutschen Wirtschaftskommission Vorschläge zu unterbreiten in bezug auf den Ausbau der Maschinenausleihstationen und weitere Maßnahmen zur Erhöhung der Hektarerträge zu treffen. Das Politbüro lenkt die Aufmerksamkeit besonders darauf, daß im Jahre 1949 die Produktion von mindestens 500 Traktoren und im Jahre 1950 von 4000 Traktoren erreicht werden muß.

Beschluß des Politbüros vom 17. Februar 1949